L'office de tourisme sort de ses murs

Comme cela avait été indiqué fin juin dernier, lors de la soirée de présentation de l'étude sur la stratégie et les projets de la CCBTA en matière de tourisme, une des premières décisions a été mise en pratique dès cet été. La constatation ayant été faite que de moins en moins de gens se déplacent vers les offices de tourisme, celui de Beaucaire Terre d'Argence a pris l'initiative de sortir de ses murs et d'aller à la rencontre des touristes et des habitants du territoire de la communauté de communes. Ses représentantes viennent sur le marché de Beaucaire tous les jeudis de l'été, sur la place de la mairie.

L'occasion pour Valérie Parayre, directrice de l'office intercommunal, et Sandra Traullet de présenter l'ensemble des activités et des animations estivales de la Terre d'Argence.

► Correspondant Midi Libre: 06 35 02 03 73



■ Valérie Parayre et Sandra Traullet sur le marché du jeudi.